## **RESUMEN**

Para la realización del proyecto de CENTRO INTEGRAL DE ATENCIÓN Y TRATAMIENTO NEUMOLÓGICO PARA LA CUIDAD DE TARIJA se ha contado con una investigación exhaustiva, con el fin de beneficiar a las personas que sufren enfermedades respiratorias de la ciudad de Tarija, para así de esta manera hacer frente de las necesidades tanto funcionales como estéticos que requieren los habitantes.

En base a estos estudios se han diseñado las diferentes áreas con sus respectivos ambientes, la climatización en relación a una energía renovable, y el mobiliario que fue diseñado en función a la antropometría; para que así brinde una recuperación física y mental a cada uno de los habitantes que sufran problemas respiratorios, y de esta manera brindarles una mejor calidad de vida, dotándoles de espacios públicos y sociales, tomando en cuenta normas de uso para el debido confort.

Los ambientes fueron proyectados buscando satisfacer las actividades cotidianas de los usuarios y galenos, tales como ambientes relacionados con naturaleza, salas internación asiladas, área de enfermedades infecto contagiosas, zonas bio saludables, donde se puedan efectuar acciones tanto físicas, terapéuticas, mentales y sociales; para esto también se implementó el uso del color para su orientación, y de esta manera emplear una superficie para enfermería, consultorios médicos, rehabilitación para enfermedades físicas y un área destinada para emergencias y terapias intensiva; Además lleva conceptos de edificación hospitalaria con dotación de jardines interiores, logrando así llevar la luz natural al interior, incorporando mayor confort y permitiendo un mayor ahorro energético; por lo tanto se opta por la elección de un terreno que este en un área urbana completando una red de equipamientos sanitarios, para que así se pueda ofrecer un entorno más natural y acogedor y sobre todo para la calidad habitacional el usuario.